



LOS GANADORES. Foto de familia de los Premios Personajes del Año 2017 FUERA DE SERIE. 1. Jesús Egido, editor de Reino de Cordelia (Labor Editorial). 2. María José López de suales (Joven Talento de Hyundai). 4. El coleccionista de arte Roberto Polo (Mecenazgo). 5. El fotógrafo Alberto García-Alix (Arte). 6. La empresaria de alpargatas Isabel Castañer (Moda). nombre de su marido, Albert Adrià (Gastronomía). 9. El decorador Lázaro Rosa-Violán (Interiorismo). 10. Rafael Aranda, del estudio RCR Arquitectes (Arquitectura). 11. Claudia

PREMIOS Personajes del Año 2017

UNA NOCHE PARA EL RECUERDO

La revista de Estilo de Vida y Lujo de Unidad Editorial, **FUERA DE SERIE**, ha entregado sus Premios Personajes del Año. La convocatoria cumple su quinta edición rodeada de 11 prestigiosos talentos de diferentes disciplinas.

Por FUERA DE SERIE Fotografías de BERNARDO DÍAZ Y JAVIER BARBANCHO Video de ANTONIO HEREDIA

El miércoles 29 de noviembre la Residencia de Estudiantes de Madrid se engalanaba para recibir a los ganadores de los Premios Personajes del Año 2017 entregados por FUERA DE SERIE. La emotiva ceremonia y posterior cóctel supuso la quinta edición de unos galardones que reconocen la excelencia, el talento y el esfuerzo de 10 personajes que son un verdadero ejemplo por la labor que desempeñan en las categorías de Gastronomía, Danza, Enología, Mecenazgo, Interiorismo, Deporte, Labor Editorial, Moda, Arte y Arquitectura. A ellas se añade el Premio Joven Talento de Hyundai, patrocinador del evento; también cola-



Heredia, de Bodega Viña Tondonia (Enología). 3. Miriam Reyes, CEO y fundadora de Aprendices Vi-
7. Antonio Najarro, director del Ballet Nacional (Danza). 8. Silvia Fernández recogió el premio en
Blasi, directora de la Fundación Rafa Nadal, recogió el premio en nombre del tenista (Deporte).



La periodista Pilar García Muñoz, rostro de TVE, fue la presentadora del acto.



Roberto Polo, ganador en la categoría Mecenazgo, con Aurelio Fernández, director general de Publicaciones de UE.



Silvia Fernández, mujer de Albert Adrià, ganador de Gastronomía, con Iñigo de Nogales-Delgado, de Publicidad de UE.



Sandra Fernández, de FUERA DE SERIE, con Isabel Castañer, ganadora de la categoría Moda.



Samary Fernández, "publisher" del Área de Lujo de UE, con Claudia Blasi, directora de la Fundación Rafa Nadal.



El fotógrafo Alberto García-Alix, ganador en la categoría Arte, con Sonia Aparicio, de FUERA DE SERIE.



María José López de Heredia, ganadora de Enología, y Carlos Espinosa de los Monteros, Alto Comisionado de Marca España.



Ivan Martínez-Cubells, director de FUERA DE SERIE, con Lázaro Rosa-Violán, ganador en Interiorismo.



Ana I. Pereda, directora de Expansión, junto a Rafael Aranda, de RCR, ganadores de la categoría Arquitectura.



Marta Michel, directora de Yo Dona, con Antonio Najarro, ganador de la categoría Danza.



Jesús Zaballa, director general de Publicidad de Unidad Editorial, con Jesús Egido, premio Labor Editorial.



Miriam Reyes, premio Joven Talento de Hyundai, con Juan José Martínez Saavedra, director de Comunicación de Hyundai.

boraron Josecito, que llevó dos jamones y dos cortadores al cóctel; Issey Miyake, que obsequió a los invitados con una fragancia, y Malababa, que creó unas fundas de gafas de piel para la ocasión.

En la gala, conducida por la periodista Pilar García Muñoz (Madrid, 1974), presentadora del Telediario de Televisión Española (TVE), han sido premiados el chef Albert Adrià (Hospitalet de Llobregat, 1969), que acaba de conseguir una estrella Michelin para Enigma, en la categoría de Gastronomía; el director del Ballet Nacional Antonio Najarro (Madrid, 1975) en Danza; el tenista Rafa Nadal (Manacor, Mallorca, 1986) en Deporte; María José López de Heredia (Haro, La Rioja, 1968), de Viña Tondonia, en Enología; el diseñador Lázaro Rosa-Violán (Tánger, 1965) en Interiorismo; el mecenas Roberto Polo (La Habana, 1951) en Mece-

nazgo; el editor Jesús Egido (Ponferrada, 1959) en Labor Editorial; Isabel Castañer (Girona, 1934), de la firma española homónima de calzado, en la categoría de Moda; el fotógrafo Alberto Gacia-Alix (León, 1956) en Arte, y RCR Arquitectes en Arquitectura.

JURADO. La escritora y colaboradora de la revista Almudena de Arteaga; el Alto Comisionado del Gobierno para la Marca España, Carlos Espinosa de los Monteros; las periodistas Marta Michel, directora de *Yo Dona*, y Olga Ruiz, al frente de *Telva*; el exfiscal general del Estado, crítico de cine y también firma habitual de FUERA DE SERIE Eduardo Torres-Dulce, y el director de la publicación, Ivan Martínez-Cubells son los miembros del jurado de esta edición. Un equipo que ha reconocido la profesionalidad de los premiados,

cuya trayectoria es un ejemplo para la sociedad. Al comienzo de la entrega de premios —una pintura realizada por el artista Miquel Navarro—, el director de la revista reconoció el mérito de los galardonados "por compartir el talento, la pasión por su oficio y ese intelecto que les ha llevado a estar donde están", y agradeció al equipo y los patrocinadores que hicieron posible la fiesta. "Pilar, cuando has abierto el informativo a las tres de la tarde con la noticia de la huelga del taxi he pensado en empezar por el final y agradecer a todas las personas que han conseguido llegar hasta aquí para celebrar este momento porque ha tenido que ser toda una hazaña. Me contaba Lázaro Rosa-Violán que de Corea a Madrid ha sido sencillo, pero que del hotel a la Residencia de Estudiantes se le ha dado muy mal. Alberto García-Alix, que es ▶



Un Hyundai Kona daba la bienvenida a los asistentes al evento a la entrada de la Residencia de Estudiantes (Madrid).



Alicia de Vicente, directora de Publicidad de PS, Juan José Martínez, dtor. de Comunicación de Hyundai, e Iñigo de Nogales-Delicado, dtor. de Publicidad del Área de Suplementos de UE.



Miriam Reyes Oliva y Amélie Jézabel Mariage, fundadoras de Aprendizajes Visuales, premio Hyundai Joven Talento.



Rafael Sierra, director artístico del Museo Roberto Polo, con Roberto Polo, ganador de la categoría Mecenazgo.



Rafael Aranda, de RCR Arquitectes, y la arquitecta Andrea Buchner.



José Luis Martínez Guijarro, vicepresidente de la Junta de Castilla-La Mancha, y Jesus Carrasco, viceconsejero de Cultura de la Junta de Castilla-La Mancha.



Antonio Najarro, director del Ballet Nacional, ganador en la categoría Danza.



Ramón Ongil, de Comunicación de Paradores, con Lola Díaz, de Publicidad de FUERA DE SERIE.



En el centro, el fotógrafo Valero Rioja, con sus asistentes Pedro Melo y Diana Martínez de Irujo.



Belén Quijano, de Publicidad de FUERA DE SERIE, con Andrea Mateos e Irene García, de la central de medios Ymedia.



Ana González Lucas, de Publicidad de FUERA DE SERIE, con Luis Sánchez, de Embutidos Blázquez.



El arquitecto Juan Pablo Frade y su mujer Concha Donday.



Isabel Castañer, en el centro, acompañada de su hija Cristina (a la dcha.).



Elena Fraguas, presidenta de Mirto, con Iñigo de Nogales-Delicado, de Publicidad de Unidad Editorial.



Jesús Zaballa, director general de Publicidad de Unidad Editorial, Marta Peñas, jefa de Patrocinio de Ifema, y Raúl Díez, de Comunicación de Ifema.



Carlos Espinosa de los Monteros, miembro del jurado de los premios, junto a Marta Barroso, colaboradora de FS.



Ivan Martínez-Cubells, director de FUERA DE SERIE, dando la bienvenida a los asistentes.



Miriam Reyes agradeciendo el premio.

motero como yo, no ha tenido problemas, pero viene desde muy lejos, de Montevideo. Ellos merecen todo nuestro agradecimiento, como el de todos los aquí presentes”, arrancaba así su discurso Martínez-Cubells, despertando los aplausos del auditorio.

PALABRAS EMOTIVAS. Los *fuera de serie* subieron a recoger su premio, salvo Albert Adrià y Rafael Nadal, que delegaron en sus mejores representantes esta misión ya que ellos tenían compromisos profesionales que les impidieron acudir a la cita. Ambos mandaron sus respectivos agradecimientos a través de un vídeo, de modo que estuvieron allí presentes, aunque fuera desde la distancia. El primero en conmovir al público fue Roberto Polo, que recogió su Premio al Mecenazgo de manos de Aure-

lio Fernández, director general de Publicaciones de Unidad Editorial. El coleccionista de arte se enjugó las lágrimas al recordar cómo su bisabuelo fue premiado en España un siglo atrás. “Cuando me preguntan el valor de mi colección, porque siempre parece que lo más importante es el dinero, respondo que yo valorizo por el sufrimiento que costó crearla y la pasión con la que está hecha. Gracias a Castilla La-Mancha y, en concreto, a su presidente Emiliano García-Page por su apoyo, ahora se podrá admirar en Toledo y en Cuenca. Y no sólo revitalizará la vida cultural de la Comunidad, sino que vendrá a llenar una laguna en el panorama artístico español”, explicó emocionado.

A continuación, Rafael Aranda recibió también en nombre de sus compañeros Carme Pigem y Ramón Vi-

lalta, de RCR Arquitectes, el premio en la categoría de Arquitectura. Ana Isabel Pereda, directora de *Expansión*, entregó al estudio de Olot (Girona) la obra original de Miquel Navarro y Aranda respondió citando al monje zen vietnamita Thich Nhat Hanh, quien probó cómo en realidad en una hoja de papel está todo el universo: “Haber compartido la arquitectura y poder seguir haciéndolo 30 años después ha sido la mejor decisión de nuestras vidas. Amamos soñar y construir. La arquitectura es el arte de materializar los sueños en un viaje de largo recorrido”.

Isabel Castañer puso la nota simpática de la veldada al recoger su Premio de Moda, entregado por la redactora jefe de Moda y Belleza de FUERA DE SERIE Sandra Fernández. “A estas alturas de mi vida me hace más ilusión que en otros tiempos. Nunca pensé que ▶



Pelayo Olazábal, de Fulham, la decoradora Luisa Okazábal, Carlos Espinosa de los Monteros, y su mujer María Eugenia de Simón.



Las consultoras Inmaculada Pérez Castellanos y María de Terry.



El empresario hotelero Enrique Solís.



Adela Pérez, de Jaeger Le-Coultre, Pilar Satrustegi, de Vacheron Constantin, y Lucía Toro, de A. Lange & Söhne.



Miren Cerrato, de Joselito, Alicia de Vicente, de Publicidad de FUERA DE SERIE, y José Gomez, de Joselito.



El artista Felipeo y Elena Pita, colaboradora de la revista.



Cristina Capón, de Publicidad de FS, Alfonso Oriol, presidente de AMPE, y Lola Díaz, de Publicidad de FS.



Juan Carlos Rodríguez, periodista colaborador de FS, con Alejandra Anson, consultora gastronómica.



Nuria March, de Nuria March Comunicación.



Malena Olcoz, de Aguilar Comunicación, Eva Sánchez, doctora, de Comunicación de Fisan, y María Aguilar, de Aguilar Comunicación.



Bolalo Lana, directora de Comunicación de Louis Vuitton, con Concepción Díaz de Villegas, doctora, gral. de Comercio y Emprendimiento del Ayuntamiento de Madrid.



Eva Sigüenza, de Comunicación de Panerai, María Tapia y Sonia Aparicio, de FUERA DE SERIE, y Ores Lario, colaboradora de la revista.



Samary Fernández, "publisher" del Área de Lujo de Unidad Editorial, Armando Pinedo, de Pinabrand Comunicación, y Sandra Fernández, de FUERA DE SERIE.



El enólogo Ignacio de Miguel y su esposa Susana Gómez.



Eduardo Torres-Dulce, exfiscal general del Estado, y miembro del jurado de los premios Personajes del Año.



Salón de la Residencia de Estudiantes, donde tuvo lugar la entrega de premios y posterior cóctel.



Belén Quijano, de Publicidad de FS, Beatriz López-Schämmer, de Issey Miyake, Sansoles Blanco, del Grupo Shiseido, y Alicia de Vicente, de FUERA DE SERIE.



El fotógrafo Federico Reparaz, Víctor Rodríguez, de FUERA DE SERIE, y Guillermo Reparaz, colaborador de la revista.

este sería mi destino, yo creía hace 42 años que era una dedicación de una temporada. Jubilada desde hace tres, ahora tengo más facilidad de adaptación. Pero la creatividad siempre se la deberé a mi madre, que fue muy inteligente, y a mi padre, que nada tenía que ver con las algargatas, pero era un notario con buen gusto".

El entrañable vídeo de Rafa Nadal, reconocido en la categoría de Deporte tras un año de éxitos, sorprendió al auditorio. El número uno del tenis envió a Claudia Blasi, patrona y directora de la Fundación Rafa Nadal, a recoger el trofeo que le entregó Samary Fernández, *publisher* del Área de Lujo y Estilo de Vida de Unidad Editorial. "Disculpadme por no poder estar este día por cuestiones de agenda. Me hace muchísima ilusión este premio, quiero dar las gracias y

ojalá que pronto estemos todos juntos en persona", expresó en pantalla el manacorí.

La enóloga María José López de Heredia, una de las grandes damas de la Denominación de Origen Rioja, acogió con agrado su Premio de Enología, que le entregó Jesús Zaballa, director general de Publicidad de Unidad Editorial: "Recojo este galardón con nervios y emoción, aunque me cuesta hacerlo porque creo que no me lo merezco. Considero que estoy muy dentro de la serie, no fuera de ella, sobre todo si me comparo con el resto de galardonados", confesó con humildad. Sin embargo, aseguró haberlo aceptado por su bisabuelo, quien apostó hace 140 años por el vino fino cuando nadie lo hacía, por su abuelo y sus hermanas, que sobrevivieron a tres guerras manteniendo la vid, y por su

progenitor. "Dicen que la tercera generación es la que arruina el negocio. Pero mi padre no sólo no lo arruinó, sino que creyó en una única manera de hacer el vino, la que nos ha traído hasta aquí a mis hermanas y a mí".

Por su parte, Lázaro Rosa-Violán recibió su Premio de Interiorismo agradeciendo a Ivan Martínez-Cubells, quien le hizo entrega del mismo, la decidida apuesta de la revista por el diseño más allá de la arquitectura: "Tengo muchas anécdotas con FUERA DE SERIE. He llegado a pedir muchos favores, desde la otra punta del mundo, a familiares y amigos para que comprasen *Expansion* y no quedarme sin ella".

La directora de *Yo Dona*, Marta Michel, entregó su premio a Antonio Najarro en la categoría de Danza, quien descubrió a la audiencia que no había



Foto de familia de los premiados y las personas que entregaron los galardones. 1. Sonia Aparicio, de FUERA DE SERIE. 2. Marta Michel, directora de Yo Dona. 3. Jesús Egido (Labor Editorial). 4. María José López de Heredia (Enología). 5. Juan José Martínez Saavedra, de Hyundai. 6. Carlos Espinosa de los Monteros, de Marca España. 7. Jesús Zaballa, de Publicidad de Unidad Editorial. 8. Miriam Reyes, de Aprendizajes Visuales (Joven Talento). 9. Roberto Polo (Mecenazgo). 10. Alberto García-Alix (Arte). 11. Aurelio Fernández de Unidad Editorial. 12. Isabel Castañer (Moda). 13. Antonio Najarro (Danza). 14. Ivan Martínez-Cubells, director de FUERA DE SERIE. 15. El artista Miquel Navarro, autor de los galardones. 16. Ana I. Pereda, directora de Expansión. 17. Silvia Fernández, que recogió el premio en nombre de Albert Adrià (Gastronomía). 18. Iñigo de Nogales-Delgado de UE. 19. Lázaro Rosa-Violán (Interiores). 20. Claudia Blasi, de la Fundación Rafa Nadal (Deporte). 21. Rafael Aranda, de RCR (Arquitectura). 22. Somary Fernández, de UE. 23. Sandra Fernández, de FUERA DE SERIE.



Un momento de la entrega de premios en la Residencia de Estudiantes.



Miguel Suárez, de Publicidad de Expansión, Malena Olcoz, de Aguilar Comunicación, Aurelio Fernández, de UE, el decorador Lázaro Rosa-Violán e Ivan Martínez-Cubells, de FS.



Carmen Nieto, de OMedia, Margarita Rodríguez y María Albarán, de Hyundai, María Jesús Palomero y Carmen Martín, de UE.



El diseñador Dionisio Peláez con su mujer, Cristina Morodo.



El equipo de Publicidad de Unidad Editorial junto a representantes de Embutidos Blázquez y Joselito.



El artista Felipeo junto a Eugenia Soto, del catering Eugenia Soto.



Juan Treviño, de Sportzun, Begoña Abaitua, de Sobre Ruedas, Antonio Najarro, la decoradora Blanca Gómez-Acebo, María Rotoche, de Movie Record, Luis Carbibus, de CDoble, y Alfonso Oriol de AMPE.



El pintor y escultor Miquel Navarro, autor de los galardones que se entregaron a los premiados.



María Jesús Palomero, de UE, Yógues Dwasuani, de The New York Market Place, Lola Rial, de Rolex, Carmen Nieto, de OMedia y Carmen Martín, de UE.



Ana Carrasco, directora creativa de Malababa, María Topia, de FUERA DE SERIE, y Davide Fichera, de Nina Mur Eyewear.



Carlos Pemán, de Eversheds Nicea, la decoradora Blanca López-Quesada, Lázaro Rosa-Violán, Xandra Falcó, de Pagos Marqués de Griñón, y Pedro Ysasi-Ysasmeni, de IBM.



Parte del equipo de redacción de FUERA DE SERIE.



En el cóctel se sirvieron vinos de Viña Tondonia.



Detalle de la barra de gin&tonics de Wint&Lila y tónicas Indi.



El cortador de jamones de Joselito.



Los invitados recibieron el número Especial Gran Invierno FUERA DE SERIE.



Los asistentes fueron obsequiados con un perfume de Issey Miyake, un libro de recetas de Joselito, una funda de Malababa y unas gafas de Hyundai.

preparado su intervención. Sin embargo, se desenvolvió con la misma soltura con la que taconeó o se agarra a la barra. "Quiero agradecer al jurado que una de las modalidades premiadas sea la danza, una de las artes más bellas que tenemos, especialmente la española, que es una de las vitrinas culturales de nuestro país con el flamenco".

Jesús Egido recogió el galardón a la Labor Editorial de otro Jesús, Zaballa, director general de Publicidad de Unidad Editorial. Su pequeño sello, Reino de Cordelia, obtuvo un reconocimiento que le hizo sentirse abrumado. "De todos los premios recibidos, he de decir que este es el primero que me entregan en mano, porque el Ministerio me ha dado tres pero luego no hay presupuesto nunca para trofeos", bromeó. Con un vídeo desde Dubai, Albert Adrià, uno de

los mejores cocineros de España, saludó a los invitados con un divertido "salam aleikum" para dar las gracias por su galardón en Gastronomía. "Los premios vienen gracias al esfuerzo, el trabajo y la pasión de todo el equipo". Lo recogió su mujer, Silvia Fernández, de manos de Iñigo de Nogales-Delgado, director de Publicidad del Área de Suplementos de UE.

La redactora jefe de FUERA DE SERIE Sonia Aparicio subió entonces al escenario para entregar a Alberto García-Alix su Premio de Arte. "Perdonad mi voz, pero es la que tengo [está operado de un tumor de las cuerdas vocales]. No me gusta que me hagan fotos, sino hacerlas yo y, además, me dan apuro estas cosas porque soy bastante tímido", comentó entre risas. Agradeció "de corazón" que la revista hubiera pensado en la fotografía, muchas veces relegada en

los reconocimientos públicos. De hecho, es la primera vez que el jurado premia esta disciplina en la categoría de Arte. Por último, los presentes se emocionaron con el Premio Joven Talento de Hyundai a Miriam Reyes Oliva por su proyecto Aprendizajes Visuales, cuentos con pictogramas para que los niños con autismo puedan desarrollar su aprendizaje. "Gracias por poner el foco en nuestra idea y darle visibilidad. Nuestro objetivo es diseñar un mundo preparado para todos los niños con autismo, que son 64 millones". De momento, ya ha alcanzado el millón, demostrando ser una auténtica fuera de serie. ♦

Más información: todas las fotos y el video de la fiesta en www.fueradeserie.com y Orbyt.